

La normalidad ha sido la tónica general en la primera jornada de la nueva ITV

El primer vehículo accedía a las instalaciones, quince minutos después de su apertura

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 29 de julio de 2013 - 17:18



La normalidad ha sido la tónica general de la primera jornada de la nueva Inspección Técnica de Vehículos de Priego, que a las 07:45 horas de hoy lunes ha entrado en funcionamiento de manera oficial.

Quince minutos después de su apertura accedía a una de las dos líneas con las que cuenta la instalación el primero de los vehículos que ha sido revisado en esta ITV con la que se descongestionará, de manera importante, las estaciones de Alcalá la Real, Baena y Lucena, como así apuntaron a *Priego Digital* varios de los responsables de Veiasa y de la red de ITV's,

que durante toda la mañana de hoy lunes han vivido en primera persona este estreno.

En este sentido José, Antonio Varo Montilla, jefe de división de ITV, destacaba a la una del mediodía, que la jornada se había desarrollado “con normalidad”, indicando que el pasado jueves ya se habilitaron los distintos mecanismos para obtener cita, tanto por teléfono como por Internet, por lo que desde primeras horas, “la estación estaba funcionando, como lo hace cualquier otra ITV en un día cualquiera”.

Por su parte Luis Gutiérrez Pando, director técnico de Veiasa, recordaba que según las primeras previsiones, está previsto que durante el primer año se inspeccionen alrededor de 27.000 vehículos, lo que como apuntaba, “servirá para aliviar un poco la saturación que ya sufría la estación de Alcalá la Real”. En cuanto a las características de la nueva ITV de Priego, Gutiérrez ponía de relieve que está dotada con la más moderna tecnología, poniendo como ejemplo los quioscos de identificación para los usuarios o los simuladores de carga para vehículos pesados.

Junto al equipamiento material, Joaquín Borrego, jefe de área de Veiasa, hacía referencia al personal con el que cuenta la ITV, cinco inspectores, dos administrativos y una jefa de estación, Ana Miranda Frías, que recomendaba a los futuros usuarios la alternativa de la cita previa, vía telefónica o mediante la página web de Veiasa, para con ello evitar esperas innecesarias, ya que por este sistema, como añadía Mirando, “en cinco minutos se tramita la documentación y el vehículo accede a las líneas de inspección”.

Cabe recordar que las nuevas instalaciones han supuesto una inversión por parte de la Junta que supera los 1,5 millones de euros, llevándose a cabo sobre una parcela cedida por el Ayuntamiento de 8.000 metros cuadrados, la construcción de un edificio de 1.358 metros cuadrados, distribuidos en torno a oficinas, sala de recepción y atención de usuarios y dos líneas específicas de inspección, una para vehículos ligeros y otra para aquellos de carácter universal, en las que está previsto que se realicen unas 27.000 inspecciones anuales. En cuanto a los horarios de atención, en verano éste será, de lunes a viernes de 07:45 a 14:45 horas, y los sábados de 07:45 a 12:45, mientras que en invierno se atenderá, de lunes a viernes, de 07:45 a 19:15 horas y los sábados de 07:45 a 12:45 horas.

Igualmente, los usuarios que así lo deseen, pueden ya solicitar su cita previa a través de la web www.itvcita.com

o en el teléfono 902 57 57 57